

ハート通信 令和4年11月号 通算216号

優しいハートと確かな医療技術で地域社会に貢献します！

新型コロナワクチンⅡ価ワクチン追加接種

～当クリニックで接種可能です～

市中の感染状況はグンと減ることなく、大分県内でも毎日少くない感染確認が続いています。政府方針として追加接種の促進が明確化され、早期接種が励行されています。当クリニックでは発熱等外来診療対応を優先し、月一金は毎日6名をコールセンター経由で予約を受けています。現在使用しているワクチンはファイザー社のオミクロン4/5株対応型です。なお、11月27日には午前中で100名を超える接種が出来るよう態勢を整えます。希望者は職員までお知らせください。

インフルエンザワクチン接種

～当クリニックで接種可能です～

マスク着用の効果が絶大で？この2年の間流行していないインフルエンザです。「マスク着用なので今後もはやらない」・「2年流行していないから免疫持っている人が少なく大流行する」・「先に冬を迎える南半球で大流行した」等々諸説がマスコミで言われていますね・・・確かな情報の一つとしては、今シーズンのワクチン供給量は十分で不足することはないというのは朗報です。作用機序の観点から、新型コロナワクチンと同日・同時接種も可能ということです。現状、当クリニックでは誤接種の防止のため同時接種は行っておりません。定期診察のついでに接種可能ですので受付にて希望の旨をお知らせください。

発熱等専用外来時間帯を再開しています

～当日予約の上来院してください～

火・木・金曜日の14:00～15:30を専用外来診療時間とし、一日当たり4名を限度として予約制にて対応します。専用外来受診を希望する方は電話にて予約の上、指示に従って来院してください。予約は当日8:30から代表電話で受け付けます。なお、慢性疾患等で継続診療を受けている方についてはこの限りではなく状況に応じて柔軟に対応しますので遠慮なく職員までお尋ねください。また、スマートフォンが使える方は事前に電子問診票に回答の上診察に来てくれるとスムーズです、詳しくは職員まで。

新入職員紹介

准看護師 河野潤子 地域医療部勤務～どうぞよろしくお願いします～

10月1日から地域医療部で勤務しています河野潤子です。今年の6月まで従業員3人の小さなクリニックで25年間働いていました。このクリニックで就労をはじめ、前々からやってみたかった訪問診療に携わることになり、前職の業務とは全く違う、訪問での医療の奥深さを日々感じています。

今はゼロから勉強させていただくつもりで、毎日、大汗をかきながら、先生や先輩看護師に迷惑をかけつつ頑張っています。訪問診療は、いつ急変するか命のはざまとの隣り合いで、ピリピリとした現場に立ち会う事もあります。そんな中、不安を感じている家族に、今何が患者さんに必要なかを、寄り添う気持ちで、わかりやすく丁寧に声をかける先生や先輩看護師の、心に染み入る言葉。家族と一緒に私にも伝わってきて、一緒に目を潤ませてしまう毎日です。

今は仕事を覚える事でいっぱいいいっぱいで、まだ到底及ばないですが、患者さんや家族を支えるチームの一員として頼れる存在になる事が一番の目標です。至らぬ点がありましたら、ビシビシご指導のほどよろしくお願いします！

編集後記：プロ野球もオリックスバファローズが日本一を決めシーズンが終了しました。スワローズの2連覇が色濃く、スペースを空けて待っていたのですが残念ながらそうはいきませんでした。自分はラジオと新聞だけが情報源ですが、全試合とてもスリリングな良い試合で、歴史に残るものだと感じました。映像を見ないので顔と名前が一致しない選手が大半ですがラジオでもかなり迫力が伝わりました。スポーツをラジオ実況するというのも凄い技ですね！

さて、いよいよマイナンバーカードを健康保険証と一体化させるということになりそうです。一部で荒業だとも言われているようですが、おかげで発行申請数は劇的に増加しているとか・・・確かに、スマートフォンを使いこなせれば便利なことこの上ないのですが、そうでない場合は利便性は極めて少ないですね。当クリニックでも8月からマイナンバーカード認証ができるようになりますが実際に運用した例は8月3件・9月8件・10月2件です、これが現実なのです。

デジタル・デジタルで世の中進んで行っており、どんどん薄っぺらくなっているように感じるのは自分だけでしょうか？外出自粛時はオンラインでの飲み会も盛況だったとか・・・なんじゃそりゃ？それはちょっと考えられませんが・・